



**DIA 7 DE OCTUBRE.- MADRID – OLMEDO – CUELLAR – EDADES DEL HOMBRE - VALLADOLID**

Salida por la carretera de A Coruña. Tras breve parada, penetramos en los Campos de Valladolid buscando OLMEDO, la patria del desdichado caballero que Lope de Vega inmortalizó en su obra “EL CABALLERO DE OLMEDO”. Notable villa de historia dilatada, denominada “Villa de los siete sietes”, aún conserva importantes lienzos de su antigua muralla y los arcos de San Miguel y de la villa. En su casco antiguo mantiene importantes muestras del mejor Mudéjar de la provincia: La iglesia de Santa María del Castillo, reformada en el siglo XVI, con bella portada románica del XII; el bellissimo ábside de San Andrés y la iglesia de San Miguel, en cuya hermosa cripta se encuentra la capilla de la Virgen de la Soterraña. Visitaremos, también, el denominado Palacio del Caballero, que nos brinda un auténtico homenaje al teatro y la literatura del siglo de oro, presentando a través de sus más importantes personajes, con las más revolucionarias técnicas audiovisuales, la historia y la sociedad de aquella época, recreando, además, la particular tragedia del malogrado caballero, que inmortalizó Lope de Vega en una de sus más aclamadas obras. Tras la visita monumental a OLMEDO, no podemos dejar de visitar el PARQUE TEMÁTICO DEL MUDEJAR, original y pionero en nuestro país, donde a través de 21 reproducciones a escala, de una extraordinaria calidad y fidelidad, nos acerca a los mejores monumentos de este estilo en Castilla y León, a lo largo de un encantador paseo lleno de jardines y pequeños estanques (que albergan más de 300 especies vegetales, incluida la colección de bonsáis), que incluso recorre un tren en miniatura. Tras la visita reponemos fuerzas. Almuerzo. Después de la comida nos trasladamos a VALLADOLID. Vamos a dedicar la tarde a visitar esta bellísima ciudad castellana y antigua capital de la corte durante el siglo XVI. Nuestra visita comienza en la

Plaza de Colón, a continuación nos dirigiremos a la Plaza de Zorrilla donde nos adentraremos en la vida de una ciudad moderna pero con huellas en el pasado: El Campo Grande, La Academia de Caballería, La Acera de Recoletos y la Estatua de Don José Zorrilla. Continuamos por la plaza de la Universidad donde se encuentra la Universidad barroca cuyos orígenes se remontan al siglo XIII siendo una de las universidades más antiguas de España. Justo enfrente de ésta se erige la catedral de corte herreriano. Una vez visitada la catedral dejaremos el autocar y comenzaremos un recorrido por la ciudad que nos llevará a conocer algunos rincones insólitos de la misma como su pasaje de Gutierrez, la iglesia Santa María la Antigua y la iglesia de las Angustias. Adentrándonos en el corazón de la ciudad llegaremos a su Plaza Mayor, la plaza más antigua de toda España que fue fuente de inspiración para plazas como la de Madrid o Salamanca. Luego nos dirigiremos al Colegio de San Gregorio, convertido en Museo Nacional de escultura. Al lado la fachada de San Pablo, uno de los mejores ejemplos del Renacimiento Español. Tras la visita nos trasladamos al hotel. VALLADOLID es una ciudad de tapeo y ambiente, del que podemos disfrutar. Cena y alojamiento. CUELLAR, Un poquito de tiempo libre y nos vamos buscando nuestro hotel en VALLADOLID. Cena y alojamiento.

**DIA 8 DE OCTUBRE.- VALLADOLID – COCA – MADRID**

Desayuno. Salimos hacia CUELLAR, una de las poblaciones mudéjares por excelencia de nuestro país. Celebra los encierros más antiguos de España y a ellos dedica un pequeño Museo. Ciudad de rancio abolengo, albergó la corte de María de Molina y se convirtió en la capital señorial del primer Duque de Alburquerque. Es su castillo palacio el que corona la villa. Construido durante los siglos XV y XVI, es uno de los mejor conservados de Castilla. Su visita es imprescindible y es recomendable hacerla mientras nos cuentan su historia y enseñan las dependencias, los grandes personajes que alguna lo habitaron, en una representación teatralizada de gran originalidad. Junto al castillo, un paseo por la ciudad nos mostrará algunas de sus interesantes edificios: iglesia de San Martín, donde se encuentra el Centro de interpretación del Mudéjar, las iglesias de San Esteban o San Andrés y El Salvador, etc. Precisamente en dos de ellas se ubican las dos sedes, que visitaremos, de la 22 muestra de la exposición LAS EDADES DEL HOMBRE, que de mayo a noviembre se desarrollarán en CUELLAR, reuniendo más de 150 obras, de las más importantes dentro del Patrimonio Artístico-religioso de la región. Un paseo por las sinuosas calles de la villa nos mostrará sus mejores lugares. Almuerzo. Tras la comida, continuamos camino hacia COCA, asentamiento importante desde la Edad del Bronce, villa romana y disputa constante, después, entre árabes y cristianos. Almanzor y Alfonso VI tomarían la villa, y fue éste último quien fundó la Comunidad de terras de Coca, de la que dependían 17 aldeas. Durante el XII se amuralla el recinto medieval, aún se conservan 200 metros de la antigua cerca y uno de las 4 puertas con que contó: la de la villa. En el renacimiento Íñigo López de Mendoza y Alonso de Fonseca se convirtieron en los señores de la ciudad. Fue éste último quien mandó construir su monumento más preciado, el castillo, el mejor exponente de los castillos mudéjares militares de Castilla, esbelto, elegante, hecho en ladrillo con imaginación y fantasía. Con dos recintos, uno militar y otro para las dependencias habitables, conserva en su interior interesantes salas y el mayor conjunto de pintura mudéjar posiblemente de España. Otros lugares de interés son la torre de San Nicolás, iglesia de Santa María y el ayuntamiento. Terminada la visita, regresamos a MADRID. Llegada a última hora de la tarde. FIN DEL VIAJE Y DE NUESTROS SERVICIOS.

**HOTEL PREVISTO: Hotel Melia Olid \*\*\*\* (centro de Valladolid)**

**PRECIO POR PERSONA EN HAB.DOUBLE: 198 Euros Sup.habitación individual: 25 €**

**\*Anticipo reserva: 75 €**

**EL PRECIO INCLUYE:** Autobús de última generación - Guía especializado - Guías locales en Olmedo, Cuéllar y Valladolid - Almuerzo típico castellano - Régimen de pensión completa con bebida - Entradas a todas las visitas - Audioguías - Seguro y dossier.

**EL PRECIO NO INCLUYE:** Ningún gasto o extra no contemplado en el apartado anterior

**Y además...**

- Visita a las Edades del Hombre en Cuéllar
- Visita al Palacio del Caballero
- Visita teatralizada al castillo de Cuéllar
- Visita al Parque Mudéjar de Olmedo